

# Investition für sinnvolle Einrichtung

„In den Einrichtungen der Lebenshilfe im Landkreis wird so wertvolle Arbeit geleistet“, sagte Vorstandsmitglied der Lebenshilfe Deggendorf, Kornelia Klingbeil-Knodel, als sie und Geschäftsleiter Volker Kuppler eine Spende in Höhe von

500 Euro für das Gemeinschaftliche Wohnen in Plattling in Empfang nahmen. Klingbeil-Knodel war die Einrichtung als Behindertenbeauftragte der Stadt ans Herz gewachsen. Durch Spendengelder seien für die Bewohner Selbstverständlichkeiten wie ein Tortenstück oder ein Ausflug zum Kaffeetrinken möglich. Kuppler erklärte, dass die staatliche Finanzierung der Einrichtungen nicht ausreiche, um je-



den Wunsch erfüllen zu können. Die Baugenossenschaft will durch die Spende eine sinnvolle Einrichtung vor Ort unterstützen, erklärte Lallinger. – Bild: Vorstandsmitglied der Lebenshilfe Kornelia Klingbeil-Knodel, geschäftsführender Vorstandsvorsitzender der Baugenossenschaft Plattling Sebastian Lallinger und Geschäftsleiter der Lebenshilfe Deggendorf Volker Kuppler (v.l.).

Text/Foto: Nadine Bachmeier